

so menschenleer, daß sich eine scharfe Scheidung in Protestanten und Katholiken von selbst vollzogen hat.

7. Unsere Bierbrauereipferde und auch die städtischen Pferde gehören der belgischen Rasse an. Welcher Teil Belgiens wird diese Pferde züchten?

Sch.: Wahrscheinlich der Norden des Landes, wo noch durch zahlreiche Kanäle eine gute Bewässerung möglich ist; vielleicht kommt auch ein Teil der Campine in Betracht; wie man in der Lüneburger Heide ja auch Pferdezucht treibt.

8. Als man im Jahre 1830 dem Prinzen Leopold von Coburg zu gleicher Zeit den griechischen und den belgischen Thron anbot, ging er nicht nach dem südlichen Athen, sondern nach dem westlichen Brüssel! Warum wohl?

9. Belgien hat auf 30 000 qkm  $7\frac{1}{4}$  Mill. Menschen, wovon ein Drittel in Städten, die Niederlande auf 33 000 qkm nur  $5\frac{1}{2}$  Mill. Erkläre das!

10. Früher liefen auf der Main-Neckar-Bahn fast ausschließlich belgische Lokomotiven; im Sommer 1907 wurden dagegen von Frankreich 250 Lokomotiven im Werte von 30 Mill. fr. bei uns bestellt. Was sagst du dazu?